

# 夜間学校ニュース

1987年7月3日  
西成区萩之茶屋2の  
8の9 旅路の里気付  
釜ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人・韓国人の  
指紋押なつ拒否断固支持！  
定住外国人に市民権を

もっとも困っている仲間を中心に

連帯とはまず

思いのこたである

みんなでつくろう  
みんなの会館  
三人よれば何とかの知恵

釜ヶ崎夜間学校

毎週金曜日  
夜七時より  
市民館三階

夜間学校は、このところ  
常連という人が、いつも見る  
顔が固定している。一それ  
がいいというわけでも、都  
合が悪いというわけでもな  
い、ただ事実としてそうだ  
ということ  
で、いつも見る顔だから  
いつも同じようなフイーキ  
かというところでもない。  
先週などは、な人となく、  
イラツイタフインがただ  
よっていた。

おおよその傾向でいうと、  
仕事割とあつて、釜ヶ崎  
全体になんとわなしの余裕  
が感じられるような時には  
いつも見る顔であるにはち  
がいないにしても、その中  
で移動はあるし、割と硬び  
入りもある。  
冬場には、何回に一回ぐ  
らいは誰もこない日がある。  
夜間学校にも、季節変動  
や景気変動があるというわ  
けだ。

夜間学校に反映されるの  
は、もっとも困っている仲  
間の状態であることが多い。  
なぜなら、はりばり仕事に  
いつている仲間は、まこと  
に残念ながら、あまり、夜  
間学校とか、組合の活動な  
どに興味をこめさないから  
だ。  
しかし、それでいいと考  
えている。もっとも困って  
いる仲間のかがえている問  
題を考え、解決することは  
全体の利益に必ず結びつく  
からだ。一人は万人のため  
に、万人は一人のために、  
というわけだ。

労働行政について  
わからぬこと  
頭にきたことは電話を...  
労働福祉課 941-1165  
雇用保険課 942-0461

大阪府庁 941-0351  
知事室 941-2071  
労働部  
部長室 941-1265  
労政課 941-0029  
職業対策課 941-3047

